

4月から6月までの活動のご報告

今年も、4月5日の『アドバイザー交付式』を皮切りに、飲酒運転撲滅へ向けての講演活動が始まりました。今年も、新しいメンバーもお手伝いに参加してくれています。「サラ忍マン」と「くのいちOL娘。」です。よろしくお願いいたします。

① 飲酒運転撲滅活動

< 講演会 >

(株)九電工、自衛隊目達原駐屯地、ジャパンマック福岡、トールウェイサービス(株)、(株)SAMUCO、福岡市役所新規採用職員、教育庁京築教育事務所、馬田地区老人クラブ、福岡県立学校等初任者研修会、武蔵台高等学校、輝翔館中等教育学校、第一個人タクシー事業協同組合、北九州市立教育センター、(株)福田組 安全大会、八幡高等学校、戸畑区民生委員児童委員協議会、福岡県警察学校、山口県損害保険代理業協会、北九州市PTA協議会、近畿大学附属福岡高校、福岡県行橋警察署、須恵高校、福岡少年院、福岡東労働基準協会、前原南公民館、福岡県教育庁教育振興部体育スポーツ健康課、大分市立明野東小学校、九州電力(株)田川営業所、唐津市立佐志中学校、高松保護観察所、名古屋ハイウェイ、北九州市立教育センター、うきは市立山春小学校、日本通運(株)福岡海運支店、春日原保育所、福岡県教育庁教育企画部、長崎県警察学校



< 学会・勉強会・会議 >

4月05日：福岡県飲酒運転撲滅活動アドバイザー委嘱状交付式

4月06日：NHKラジオのインタビュー取材

啓発活動（春の交通安全キャンペーン in 博多 [ゆめタウン博多]）

4月10日：全日本断酒連盟九州ブロック 第9回アメシスト研修会に参加（鳥栖市文化会館）

4月20日：第66回「社会を明るくする運動」の協力依頼のため

(株)愛しとーと様 を訪問

4月24日：GA松山10周年記念オープンミーティングに参加

4月28日：東区安全安心ネットワーク連絡会

5月08日：GA苅田1周年記念オープンミーティングに参加

5月15日：第3回久留米依存症市民フォーラムに参加

5月22日：北九州マック4周年感謝の集いに参加

5月24日：第66回“社会を明るくする運動”福岡県推進委員会において

「飲酒運転根絶プロジェクト会議福岡」についてプレゼンテーション

5月28日：日本精神科看護協会山口県支部「こころの日」に参加

5月29日：GA佐世保10周年記念オープンミーティング

6月07日：講演（福岡県教育委員会薬物乱用防止等研修会）吉塚合同庁舎

6月08日：ASK認定飲酒運転防止インストラクター スクーリング講師養成講座受講（東京都日本橋）

6月18日：九州アルコール看護研究会平成28年度行事運営委員会

6月19日：北九州DARC家族ミーティングCRAFT勉強会に参加

6月27日：訪問（糟屋郡篠栗町）

4月から6月までの活動のご報告

< 街啓発活動 >

- 4月06日：ゆめタウン（春の交通安全キャンペーン） ● 4月09日：大の市イベントブース（福岡国際センター）
- 5月04日：博多どんたく港祭りパレード ● 5月25日：JR箱崎駅（東区飲酒運転撲滅キャンペーン）
- 6月17日：チームゼロフクオカ チャリティゴルフ大会 ● 6月24日：JR千早駅前



< ひまわりプロジェクト >

5月15日（木）

今年で2回目となる、ひまわりプロジェクト。今年も沢山の御協力のもと、ひまわりを植えることができました。もうこんなに育っています！！



② 飲酒運転撲滅活動障がい者スポーツ支援事業

● 4月16日（土） 春日クローバープラザ

熊本地震が起こり、こちらでも地震の揺れが続きました。この日の陸上教室は自由参加にして行いました。教室開催中にも揺れを感じ…。みんなで焦らず、慌てずに過ごすよう心がけました。この地震でたくさんの被害が出てしまいました。本当に悲しいです。

● 5月22日（日） 海ノ中道ファミリーフェスタ（ユニバーサル乗り物体験教室）

今年で3回目の参加となる「ファミリーフェスタ」ですが、体験教室を自分たちなりに上手に開催できたのではないかと考えています。どうしても、ハンドサイクルやレーサーを“面白い乗り物”のように試乗してしまうことに違和感を感じていたため、これらの乗り物がどんな方に必要な乗り物であるのかなどをじっくり説明する時間も取り、親子で試乗体験をしていただきました。障がい者スポーツへのご理解の第一歩として、とても貴重な時間となりました。

海ノ中道の皆さま、ご理解ご協力ありがとうございました。



● 5月28日（土） 春日クローバープラザ

この日は、小雨がパラつきました。そんな中でも、子ども達は元気いっぱい♪大人も負けてられない！！と、子ども達だけでなく、スタッフもグランドを全力疾走させていただきました。大きな声で声援を送る子ども達の姿に、私達の方が元気をもらいました。

4月から6月までの活動のご報告

●6月18日(土) 北九州市鞆ヶ谷陸上教室

気温が30度を超え、ジリジリと痛いぐらいの日差しが降り注ぐ中の陸上教室でした。この季節になると、心配なのが「熱中症」。子ども達も最初は元気に過ごしていましたが、この暑さに体力を奪われている様子でした。氷水につけた冷たいタオルを首に巻き、日陰での休憩を長めにとったり水分補給をしっかり行ったりして、熱中症対策。終わってみれば、子ども達もスタッフもこんがり日焼けしていました。暑い中、しっかり動いた後はしっかり休みましょうね。



③思いやりのスペース 「まちかど図書館」

新学期を迎え、いつも図書館を利用してくれている子ども達が、幼稚園・小学校に入学したり、新学年になったりと、子ども達の一步一步の成長を身近に感じたこの春。4月も終わりかけた頃には、新学期にも慣れたのか、また子ども達の元気な笑顔が図書館に戻ってきました。

日が長くなったこともあり、まちかど図書館の開館時間を18:00まで延長しています。学校から帰った後、その日の宿題を持って図書館に来る子ども達も…!! 私達スタッフにも「ただいま〜♪」と元気に声を掛けてくれる子ども達。子ども達の笑顔と元気で今日も図書館は賑わっております。

4月からは、「フラワーゼリー」という教室や「おひさま」というサークル活動が始まりました。

「フラワーゼリー」教室では、小さなお子さんがいるママさんでも子どもと一緒に体験して頂いたり、友達ママ同士で楽しく参加したりして頂きました。子ども達は綺麗に出来上がったお花のゼリーに目をキラキラ輝かせていました。出来上がったゼリーはお持ち帰りできるので、ご興味のある方は是非ご予約ください♪
(参加費：1000円)



「おひさま」では、たくさんのママさん方に参加していただき、みんなでストレッチなどを行い、おやつを食べながらお話し、つかの間のホッとした時間を過ごしています。参加費は200円。開催は、第3木曜日の10時半~ですので、お気軽にお越し下さいませ♪

